



本校の教育目標

『たくましい体と豊かな心を持ち、意欲的に学ぶ子どもの育成』
～ ふるさとを愛し 自分を大切に ひとを大切に ～



記録的な猛暑に見舞われた夏休みもようやく終わり、8月27日から通常の学校生活が始まりました。保護者の皆様並びに地域の皆様には、夏休み中には様々な面で子ども達を見守り支えていただきありがとうございました。子ども達も安心して2学期を迎えることができています。まだまだ残暑の厳しい日が続きそうです。1日も早く生活のリズムが整いますよう、ご家庭でのお声掛けをお願いいたします。学校におきましても、子ども達の健康管理につとめ、熱中症の予防対策等を万全にしていきたいと思います。

さて、2学期は夏から秋、冬へと季節が進み、学校で過ごす日数が一番多い学期です。社会見学、運動会、ふれあいフェスティバルなど多くの行事も計画されており、子ども達にとっては、活躍の場がたくさんあります。2学期の始業式でも、「一つ一つのことに目標をしっかりともち、自分の力を伸ばす気持ちでチャレンジしよう」と子ども達に話しました。学校生活での様々な経験を通して、子どもの「自己有用感」を育みたいと考えています。お家でもあたたかい応援や励ましの言葉をお願いいたします。お子様が元気に過ごせるよう、ゆっくりと話を聴いてあげたり、「大丈夫だよ」と励ましたりしてあげてください。

2学期も全教職員で子ども達一人一人のよさやがんばりがしっかり発揮され、成長を実感できる取組を進めていきたいと思いますので、保護者の皆様並びに地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

7月26日から8月11日にかけて、200以上の国・地域や難民選手団を合わせ、約1万1千人の選手が出場するパリオリンピックが盛大に開催されました。毎日、日本人選手の活躍が報道される度に感動を覚えました。選手の皆様には感謝の気持ちでいっぱいです。



PARIS 2024

スポーツ選手のうち、オリンピックに出場できるのは、ほんの一握りの限られた選手だけです。どんなに頑張っても必ず出場できるとは限りません。どんなに辛く、苦しくても、オリンピックという高い目標を持ち、決してあきらめることなく努力を続けた結果、この晴れ舞台があります。目標を高く持ち、ひたすらに、純粋に、正しく努力することの尊さ、そして生き方さえも私たちに教えてくれています。

このような選手のために応援し、勝敗に関係なく惜しみない拍手を送るのが純粋な応援だと思います。ところが、ある新聞等によると、SNSの中で選手に対する誹謗中傷が社会問題化しており、特に皆の注目が集まるオリンピックでエスカレートし



やすいとのことでした。多くの選手が深く傷つき、心のケアを受けている人もいるそうです。選手達は自分の人生をかけて、自分の心と向き合いながらこのオリンピックのために過ごしてきました。誹謗中傷を行っている人は自分の言動に向き合い、責任をもつていただきたいと思います。オリンピックは『平和の祭典』です。その意義を踏まえて、みんなで平和な社会を目指さなければなりません。

今回も1学期末に南山城村社会福祉協議会の方やボランティアグループ「配食サービス・さくら」の皆様のご協力により、村内で配食サービスを利用されている高齢者の方々へ、本校の児童が書いたメッセージを届けていただきました。『お手紙もらってから、元気が出ました。とてもうれしいです。ありがとうございました。』『まだこれからも暑いと思いますが、体に気を付けて、勉強と運動にがんばってください。』という内容のお手紙をいただきました。ありがとうございました。今後も引き続き地域の一員として、皆様と共に歩んで参りたいと思います。よろしくお願ひいたします。

8月5日「平和のつどいの日」

8月5日に「平和のつどいの日」を行いました。1年生から3年生までは「ぐりぐら」さんによる「平和を考える読み聞かせ」を行い、4年生から6年生は広島より「被爆体験伝承者」の世羅田 慎治氏をお招きし、お話を聞かせていただきました。



低学年のぐりぐらさんの読み聞かせの後には、平和への願いを込め折り鶴つくりをしました。なかなか上手く折れない子もいましたが、教え合い協力して取り組んでいる姿が見られました。

高学年では世羅田さんのお話を最後まで集中して聞き、戦争の悲惨さと平和の尊さについて考えることができました。中でも世羅田さんの最後に話された「自分からできる小さな平和」が心に残った児童が多かったようで、講演の後の感想などにも「自分からできる小さな平和」について考えることができたようでした。

この夏は平和の祭典である「オリンピック」も開催されました。しかし、まだ世界では戦争、紛争が絶えず起きています。この「平和のつどいの日」の学習を機に、平和について関心を高め、自分にできる小さな平和を叶え続けていってもらいたいと思います。



8月・9月の行事予定

月	日	曜	行事
8	27	火	C3校時 第2学期始業式
	28	水	C4校時 給食開始
	29	木	B校時 焼き物展（～30日） 6年生カヌ一体験
	30	金	委員会活動
9	2	月	発育測定（～5日）児童集会 秋の読書週間
	3	火	6年生カヌ一体験予備日 SC来校
	4	水	ぐりぐらさんお話会（全）
	6	金	クラブ活動
	12	木	6年社会見学 (立命館大学国際平和ミュージアム・二条城) お誕生日給食
	13	金	B校時 安全点検
	17	火	5年生社会見学 (ダイハツ大山崎工場) SC来校
	20	金	クラブ活動
	24	火	2小つながりの日 (1 2 3 4 5年)
	25	水	3年生マックスバリュ見学
	26	木	4年社会見学 (京都府警・マンガミュージアム)

社会見学予定

- 1年生 10月24日（木）「京都市動物園」
- 2年生 10月29日（火）「京都水族館」
- 3年生 11月 7日（木）「滋賀県立琵琶湖博物館」
- 4年生 9月26日（木）「京都府警察本部」
「京都国際マンガミュージアム」
- 5年生 9月17日（火）「ダイハツ大山崎工場」
- 6年生 9月12日（木）「立命館大学国際平和
ミュージアム」「二条城」

焼き物展

子どもたちの作品を下記の期間展示いたします。

「本のしおり」「本のポップカード」「夏休みの自由研究」もあわせて展示しています。是非ご覧ください。

期間 令和6年8月29日(木)～30日(金)

時間 9:00～17:00(30日は16:30まで)

場所 多目的ホール(特別教室前)